
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar lo 

siguiente: 

a) mantenimientos realizados a los equipamientos de las unidades 

transformadoras de la provincia abastecedoras de energía eléctrica con 

detalle de periodicidad y partida presupuestaria destinada al efecto; 

b) inversión realizada en corredores de alta tensión y obras realizadas en 

materia de renovación energética durante la gestión del ex Gobernador 

Ornar Perotti, con detalle de tipo de obra llevada a cabo, plazo de duración 

de la misma y partida presupuestaria destinada al efecto. 

0e- 
Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS. 

Señor Presidente: 

El pasado sábado 19 de noviembre del año 2023, cuando el calor 

intenso se hacía sentir, el centro norte de la provincia se vio afectado por un 

gran apagón que no sólo afectó la corriente eléctrica sino también el 

suministro de agua potable. 

En este sentido, la Empresa provincial de la Energía (EPE) informó el 

corte se debió a que se detectó una falla en el equipamiento de la estación 

transformadora Santa Fe Oeste, ubicada en Primera Junta al 4800, y 

produjo un apagón energético en el centro norte de la provincia. 

Los cortes en el servicio eléctrico se registraron en numerosos barrios 

de la ciudad de Santa Fe, pero también en Santo Tomé, Esperanza y 

Sunchales. 

Como se dijo, la falla afectó también la distribución de agua potable y 

fue desde Aguas Santafesinas que precisaron que debido a fallas de 
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provisión de energía en los puntos de captación y bombeo y el alto consumo 

por calor podía haber baja presión de agua potable en algunos sectores 1 . 

El mencionado acontecimiento trae a colación numerosas preguntas 

que motivan la presentación de este proyecto de los efectos de que el Poder 

Ejecutivo Provincial informe sobre la situación vigente en materia energética 

para evitar que los ciudadanos de la provincia carezcan de la provisión de 

servicios públicos básicos. 

En este sentido, se reingresa el proyecto mejorado oportunamente 

presentado dado haber caducado el tramitado bajo el expediente 50087. 

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente. 

ns- 
Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

1. https: //www .airedesa ntafe .corn.ar/santa-fe/por-fallas-el-corredor-alta-tensionse-produjo 
u n-a paqon-el-centro-norte-la-prQvincia-santa-f ~-n393363 
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